

Medio	MEGA
Fecha	21-5-2015
Mención	El 2014 fue el año de las reformas la tributaria y la educacional. Habla Esteban Valenzuela, director de Ciencia Política y Relaciones Internacionales UAH.

El 2014 fue el año de las reformas la tributaria y la educacional

El 2014 fue el año de las reformas, la tributaria y la educacional enfrentaron momentos de rechazo, pero finalmente fueron aprobadas en el parlamento.

La que tuvo mayor consenso fue la reforma al sistema electoral.

Habla:

- Michelle Bachelet, Presidenta de la República
- Hernán Larraín, presidente de la UDI
- Ricardo Lagos, ex Presidente de la República
- Esteban Valenzuela, director de ciencia política y relaciones internacionales UAH
- Gonzalo Muller, director centro opinión pública UDD
- Apoderados protestan contra la reforma
- María José Hoffman, diputada UDI
- Nicolás Eyzaguirre, ministro de Educación

Conduce: Soledad Onetto

